

## 777.553 Orang di Jakarta Sudah Vaksinasi Booster

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia, mengatakan, hingga Sabtu (5/2), vaksinasi Covid-19 dosis 1 telah mencapai 120,5 persen dan dosis 2 mencapai 99,3 persen.

“Proses vaksinasi juga masih terus berlangsung. Untuk Vaksinasi Program, total dosis 1 saat ini sebanyak 12.146.358 orang (120,5%), dengan proporsi 71% merupakan warga ber-KTP DKI dan 29% warga KTP Non DKI. Jumlah yang divaksin dosis 1 hari ini sebanyak 3.530 orang,” ujar Dwi dalam

keterangannya, Sabtu (5/2).

“Sedangkan, total dosis 2 kini mencapai 10.009.453 orang (99,3%), dengan proporsi 73% merupakan warga ber-KTP DKI dan 27% warga KTP Non DKI. Jumlah yang divaksin dosis 2 hari ini sebanyak 23.562 orang,” katanya.

Sementara itu, vaksinasi booster atau dosis ketiga telah mencapai 700 ribu jiwa lebih.

“Vaksinasi dosis ke-3 (booster) juga dilakukan. Total dosis 3 sampai saat ini sebanyak 777.553 orang dan jumlah yang divaksin dosis 3 hari ini 49.047 orang,” tuturnya. ● osm

## Pengemudi Taksi Online Ditemukan Meninggal Dalam Mobil

JAKARTA (IM) - Seorang pengemudi taksi online berinisial F (43), ditemukan meninggal dunia di dalam mobilnya. Diduga kuat korban mengalami serangan jantung.

Petugas keamanan di wilayah Mega Kuningan, Jakarta Selatan, menemukan jenazah F sekitar pukul 00.05 WIB, Sabtu (5/2). Kapolsek Setiabudi Kompol Beddy Suwendi mengatakan, F mempunyai riwayat penyakit jantung. Sebab, F pernah menjalani operasi pemasangan ring pada jantung bulan lalu.

“Informasi dari temannya yang sudah datang ke sini, bahwa korban tiga bulan lalu baru saja dilakukan pemasangan ring jantung,” ujar Beddy, dalam keterangannya, Sabtu (5/2).

Beddy memastikan tidak ada tanda kekerasan pada tubuh F. Dokter dari rumah sakit terdekat juga telah mengecek kondisi F di tempat kejadian perkara (TKP).

“Tidak ada, sudah kita pastikan bahwa memang beliau baru saja melaksanakan operasi jantung tiga bulan yang lalu,” ujar Beddy.

“Sudah dicek juga tadi (semalam) sudah meminta dokter ke sini (TKP), dari rumah sakit terdekat, kami minta untuk melakukan pengecekan, dokter menyatakan beliau memang sakit jantung,” kata Beddy.

Penemuan jenazah F bermula ketika petugas keamanan tengah patroli dan mencurigai kendaraan yang berjalan tak terarah. “Saat itu security Mega Kuningan sedang patroli, melihat kendaraan berbelok-belok, mereka ikuti. Kemudian setelah diikuti mobil tersebut berhenti,” ujar Beddy.

Setelah berhenti, petugas keamanan langsung melakukan pengecekan. Namun, korban sudah tak bernyawa. Lantas petugas keamanan langsung melaporkan hal tersebut kepada Polsek Setiabudi untuk ditindaklanjuti.

“Kemudian kita olah tempat kejadian perkara (TKP) di sini. Setelah kita lakukan pengecekan ternyata korban sudah meninggal dunia yang mana tadi korban itu seorang sopir Grab yang akan mengantar barang-barang pesannya,” kata Beddy. ● ber

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PERMINTAAN PENYEMPROTAN DISINFEKTAN MENINGKAT

Petugas PMI menyemprotkan cairan disinfektan di Kantor Kelurahan Beji, Depok, Jawa Barat, Minggu (6/2). Berdasarkan data Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Depok permintaan penyemprotan disinfektan di perumahan, perkantoran dan sekolah mengalami peningkatan dalam satu hari empat titik lokasi seiring meningkatnya kasus positif COVID-19 di Kota Depok.

## Melonjak Drastis, 6.455 Pasien Covid-19 Kini Dirawat di 10 Rumah Sakit Jakarta

Jumlah permintaan ambulans untuk evakuasi pasien Covid-19 Januari 2022 meningkat 8 hingga 9 kali lipat bila dibandingkan dengan Desember 2021.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 6.455 pasien Covid-19 saat ini sedang menjalani perawatan di 10 rumah sakit rujukan

Covid-19 yang ada di wilayah DKI Jakarta. Dari jumlah tersebut, sekira 53,1 persen di antaranya bergejala dan 18,4 persen tanpa gejala.

Mengutip data Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Minggu (6/2), ke-10 rumah sakit tersebut yakni, Rumah Sakit Darurat Covid Wisma

Atlet Kemayoran; RS Umum Pusat Pertamina; RS Umum Peln Petamburan; RS Umum Bhayangkara Tk I IR Said Sukanto.

Kemudian, RS Umum AL Dr. Mintohardjo; RSUD Koja; RSUPN Dr Cipto Mangunkusumo; RSUD Pasar Minggu; RSUD Tanah Abang; serta RS Umum Yarsi. Adapun, rumah sakit yang paling banyak merawat pasien Covid-19 yakni di Wisma Atlet Kemayoran.

Dengan kondisi demikian, bagaimana jika ada lagi warga yang positif Covid-19 atau Omicron?

Kemenkes mengimbau agar Rumah Sakit Covid-19 bisa digunakan oleh pasien yang benar-benar sangat membutuhkan perawatan. Sementara bagi masyarakat yang terpapar dengan OTG atau gejala ringan –batuk, pilek, demam, namun saturasi >95% yang tidak komorbid berat atau lansia, maka lebih baik isolasi di rumah saja atau ikut isolasi terpusat (isoter) dengan menerapkan proses ketat.

“Sebaiknya dirawat di rumah atau isoter (isolasi terpusat) saja,” demikian keterangan Kemenkes sebagaimana dikutip pada Minggu (6/2).

“Jika gejala ringan biasanya dibantu teman-teman dari puskesmas. Jadi dibawa ke Wisma Atlet,” katanya.

Saat ini tingkat keterisian tempat tidur atau bed occupancy ratio (BOR) di rumah sakit rujukan Covid-19 wilayah DKI Jakarta kini sudah mencapai 63 persen.

Persentase tersebut berdasarkan data yang disampaikan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta, Sabtu (5/1).

“Persentase (keterisian ruang) isolasi 63 persen, ICU (intensive care unit) 31 persen,” demikian data Pemprov DKI. ● osm

## Pipa di Gatot Soebroto Bocor, Suplai Air ke Sejumlah Lokasi Dihentikan Sementara

JAKARTA (IM) - Pipa air berdiameter 1.000 milimeter di Jalan Gatot Subroto, Jakarta Pusat, bocor. Akibatnya, suplai air bersih sejumlah lokasi di Jakarta terpaksa dihentikan sementara. Informasi kebocoran pipa air disampaikan pihak PT PAM Lyonnaise Jaya (Palyja), operator penyedia air bersih untuk wilayah Barat DKI Jakarta.

“Palyja memohon maaf atas ketidaknyamanan yang terjadi. Palyja mengimbau kepada seluruh pelanggan agar

mengisi bak-bak penampungan, dan menghemat penggunaan air, guna mengantisipasi gangguan suplai air,” kata Juru Bicara Palyja Lydia Astriningworo, dalam keterangannya, Sabtu (5/2).

Wilayah yang akan terdampak akibat kecoran pipa tersebut di antaranya wilayah Kuningan Timur, Kuningan Barat, Kramat Pela, Grogol Utara, Grogol Selatan, Senayan, dan Rawa Barat. Kemudian, Menteng Dalam, Kebayoran Lama Utara, Mel-

awai, Gunung, Mampang Prapatan, Petogogan, Selong, dan sekitarnya. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, sejumlah perbaikan tengah dilakukan.

Lydia mengatakan, pasokan air akan terganggu sejak hari ini, Sabtu, pukul 20.00 WIB hingga Minggu (6/2) pukul 13.00 WIB.

“Suplai air akan kembali normal secara bertahap pada tanggal 06 Februari 2022 pukul 16.00 WIB,” kata Lydia. ● osm

## Sektor Pendidikan Usulan Prioritas di Musrenbang Tarumajaya



Musyawarah Perencanaan Pembangunan TA 2023 Tingkat Kecamatan Tarumajaya di GOR Tarumajaya, Jum'at (4/2).

TARUMAJAYA (IM) - Sektor pendidikan menjadi salah satu usulan prioritas yang diajukan dalam kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Tahun Anggaran 2023 Tingkat Kecamatan Tarumajaya. Kegiatan Musrenbang yang berlangsung di GOR Tarumajaya itu, dihadiri langsung oleh Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki. Jumat (4/2).

Dalam kesempatan tersebut Plt. Bupati mengatakan, Pemerintah Kabupaten Bekasi akan memfokuskan perbaikan gedung-gedung sekolah di Kecamatan Tarumajaya yang dinilai tidak layak bagi para siswa-siswi yang bersekolah.

“Jadi karena tahun kemarin Covid, menjadikan kondisi perekonomian berkurang.

Kedepan dengan adanya pandemi Covid ini, mudah-mudahan ekonomi kita bangkit kembali, ucapnya dalam rilia Prokopim Setdakab Bekasi, Jum'at (4/2) malam.

Dirinya menegaskan, usulan yang diajukan harus selaras dengan tema dan prioritas. Ia pun mengingatkan pemanfaatan dana yang dimiliki oleh desa atau melalui swadaya masyarakat, untuk usulan yang belum dapat diakomodir oleh Pemerintahan Kabupaten.

“Usulan-usulan dari kecamatan dan para kepala desa dapat diakomodir dengan baik, agar selaras dengan yang sudah ditentukan pada musrenbang tahun ini,” tegasnya.

Sementara itu, Camat Tarumajaya, Dede Mauludin, telah menentukan dari 8

desa di kecamatannya, untuk memprioritaskan 10 usulan utama. Usulan itu antara lain, di bidang pendidikan yakni perbaikan gedung sekolah, pembangunan rumah dinas camat, infrastruktur perbaikan jalan, dan drainase.

“Kami sudah menentukan dari 8 desa ini ada 10 usulan prioritas, yakni gedung sekolah, pembangunan rumah dinas camat, perbaikan jalan, dan drainase,” ujarnya.

Kegiatan Musrenbang ini, turut dihadiri oleh Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Ida Farida, Plt. Kepala Bappeda Kabupaten Bekasi, Cucu Sri Hartini, Perwakilan Anggota DPRD Dapil 4, Ani Rukmini dan Unsur Muspika Kecamatan Tarumajaya. ● mdl



FOTO: ANI

## BINCANG SENI TWO WORLD

Sebuah patung dengan cahaya terpajang di studio rumah perupa Lenny Weichert, sambil menunggu dimulai acara bincang seni bertajuk Two World, di Ragunan, Jakarta Selatan, Sabtu (5/2). Lenny Weichert adalah salah satu peserta yang melakukan Pameran Tunggal 51 Perupa, dari Jakarta dan sekitarnya, yang berakhir 2 Februari lalu di rumah masing-masing perupa.

## PPKM Level 2, Pemkot Bekasi Tetapkan PTM 50 Persen

KOTABEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi memutuskan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) Terbatas dengan jumlah peserta 50 % dari kapasitas ruang kelas pada satuan pendidikan.

Dalam Surat Edaran Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Dr. Tri Adhianto Nomor : 421/1022/SETDA. TU tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran pada Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 2 Corona Virus Disease 2019 di Kota Bekasi, juga disebutkan, para orang tua/wali peserta didik diberikan pilihan untuk mengizinkan anaknya mengikuti PTM Terbatas atau Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ).

Dinas Pendidikan agar melakukan koordinasi dengan Polres Metro Bekasi Kota, Kodim 0507/Bekasi, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Bekasi, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah III Provinsi Jawa Barat, Kepala Kepolisian Sektor Se-Kota Bekasi, Komandan Rayon Militer Se-Kota Bekasi, Camat dan Lurah Se - Kota Bekasi Babinkamtibmas Se - Kota Bekasi, Babinsa Se-Kota Bekasi, Kepala Puskesmas di Wilayah Kota Bekasi, Satpol PP, Dinas Perhubungan serta pemangku kepentingan lainnya dalam pengawasan dan pembinaan terhadap penyelenggaraan PTM Terbatas, di antaranya :

1. Memastikan penerapan protokol kesehatan secara ketat oleh satuan pendidikan di Kota Bekasi;

2. Pelaksanaan survei perilaku kepatuhan terhadap protokol kesehatan dan surveilans epidemiologis di satuan pendidikan;

3. Percepatan vaksinasi Covid-19 bagi pendidik, tenaga kependidikan, dan peserta didik.

4. Memastikan penghentian sementara PTM terbatas berdasarkan hasil surveilans epidemiologis sesuai ketentuan dalam keputusan bersama 4 (empat) menteri.

Surat Edaran Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Dr. Tri Adhianto dalah untuk menindaklanjuti Surat Edaran Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nomor 2 Tahun 2022 tentang Diskresi Pelaksanaan Keputusan Bersama 4 (empat) Menteri tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran di Masa Pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid -19) dan Surat Edaran Ketua Komite Kebijakan Penanganan Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) dan Transformasi Pernulihan Ekonomi Kota Bekasi Nomor : 443.1/125/SET.COVID-19 Tentang Perubahan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 2 Corona Virus Disease 2019 (Covid -19) di Wilayah Kota Bekasi. ● mdl

## PENGUMUMAN PEMECATAN

Saya, WIIK SUKARNO AR selaku Komisaris PT Armidian Karyatama (ARMY), dengan ini mengumumkan bahwa terhitung mulai 04 Februari 2022 menyatakan telah membebankan Sdr. Bambang Irianto selaku Direktur Utama PT Armidian Karyatama, Tbk. (ARMY) dan Sdr. Yudi Darmawan selaku Corporate Secretary ARMY, kemudian terhadap semua tindakan yang dilakukan oleh Sdr. Bambang Irianto terhitung sejak Sdr. Devi Henita mengundurkan diri pada 2019 dan Sdr. Yudi Darmawan dan seterusnya, BUKAN merupakan tanggung jawab Perseroan (ARMY). Oleh karena hal-hal tersebut di atas, maka Perseroan (ARMY) secara resmi TIDAK akan bertanggung jawab terhadap segala bentuk klaim, tuntutan kerugian dari Para Pemegang Saham lain maupun Para Investor dan/atau Pihak Ketiga terhadap tindakan tidak resmi yang dilakukan oleh Sdr. Bambang Irianto dan Sdr. Yudi Darmawan yang mengatasnamakan Perseroan (ARMY). Demikian disampaikan untuk diketahui khalayak ramai.

Jakarta, 7 Februari 2022  
Hormat Kami  
PT ARMIDIAN KARYATAMA  
WIIK SUKARNO AR  
Dewan Komisaris